

SINOPSIS

Penyelenggaraan pemerintahan perlu adanya komunikasi dan informasi kebijakan kepada *stakeholder* agar tercapainya kesepahaman dalam pembuatan dan implementasi kebijakan. Dalam proses informasi dan komunikasi kebijakan, Pemerintah Kabupaten Gunungkidul membentuk unsur pembantu yaitu Kantor Informasi dan Komunikasi Kabupaten Gunungkidul mempunyai tugas pokok dan fungsinya membantu Pemerintah Kabupaten Gunungkidul dalam penyelenggaraan pemerintahan di bidang informasi dan komunikasi. Untuk mengetahui peranan Kantor Informasi dan Komunikasi Kabupaten Gunungkidul dalam implementasi kebijakan Pemerintah Kabupaten Gunungkidul tahun 2007, maka perlu dilakukan penelitian yang didasarkan program Kantor Informasi dan Komunikasi Kabupaten Gunungkidul tahun 2007.

Dalam penelitian ini menggunakan jenis penelitian deskriptif. Data-data yang digunakan merupakan data primer maupun data sekunder. Dari hasil analisa berdasarkan sumber-sumber data yang diperoleh dengan teknik pengumpulan data melalui dokumentasi dan wawancara, kemudian di analisa dengan menggunakan teknik analisis data kualitatif.

Kantor Informasi dan Komunikasi Kabupaten Gunungkidul pada tahun 2007 telah melaksanakan program yang mendukung implementasi kebijakan Pemerintah Kabupaten Gunungkidul tahun 2007, adalah sebagai berikut, program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur, program Pembangunan Komunikasi, Informasi dan Media Massa, program Kerjasama Informasi dengan Mas Media, program Fasilitasi Peningkatan SDM Bidang Komunikasi dan Informasi, program Pengkajian dan Penelitian Bidang Informasi dan Komunikasi. Faktor-faktor yang mempengaruhi keberhasilan implementasi kebijakan Pemerintah Kabupaten Gunungkidul tahun 2007, adalah faktor komunikasi (*communication*), faktor sumber daya informasi dan kewenangan, Sumber daya anggaran, faktor Disposisi (*disposition*), struktur Birokrasi (*bureaucratic structure*) dimensi standar prosedur operasional (*standard operational procedure*). Sedangkan faktor-faktor yang mempengaruhi kegagalan implementasi kebijakan Pemerintah Kabupaten Gunungkidul tahun 2007, adalah struktur Birokrasi (*bureaucratic structure*) dimensi fragmentasi (*fragmentation*), faktor Sumber Daya Manusia, faktor Sumber Daya Peralatan (*facility*).

Kesimpulan dari penelitian ini adalah Kantor Informasi dan Komunikasi Kabupaten Gunungkidul telah melaksanakan program tahun 2007 yang mempengaruhi keberhasilan implementasi kebijakan Pemerintah Kabupaten Gunungkidul tahun 2007. Untuk meningkatkan peranan Kantor Informasi dan Komunikasi Kabupaten Gunungkidul dalam implementasi kebijakan Pemerintah Kabupaten Gunungkidul, maka perlu peningkatan SDM, pemanfaatan teknologi informasi dan peningkatan koordinasi di dalam